

第 14 回西日本ハムフェア盛大に開催

JAG# 0778 JE60NQ 井上 滋

第 14 回西日本ハムフェアが 3 月 8 日(日)福岡県京都郡苅田町の日産自動車九州株式会社体育館 およびゲストホールで開催されました。

西日本ハムフェアは、回を重ねるごとに盛大になり、来場者が過去最大となる 1,750 名に達しました。近年西日本ハムフェアは、九州地方はもちろんのこと近隣エリアから出展者や来場者を多く迎えています。

出展者は 7・8・0 エリアを除いた地域からあり海外(韓国・アメリカ)などからの出展者もありました。

西日本ハムフェアでなく、全国あるいは世界のハムフェアに発展するのではないかと思われます。

北海道からも 3 名の来場者がありました。なかには高速道路を 9 時間かけてこられた方もおられました。

会場を北九州に変更した関係もあり、3・4 エリアからの来場者が増えたようです。

1,000 台以上収容可能な駐車場は 10:00 の時点で 500 台を超える車が確認できました。

10:30 の時点で、800 部のガイドブックの配布が進んだようです。来場者の入れ替わりはありましたが、10:00 から 11:00 ごろはピークで、会場内は熱気に包まれました。

メーカーの無線関連機器の展示やハムショップによる販売ブース、クラブや個人によるブースが数多く出展されました。来場者は各

ブースを熱心に散策していたようです。

似顔絵コーナーや蕎麦の立ち食いコーナーなどもあり賑やかでした。

アイボール広場では、青木子夜子(JJ3MWS)や渡辺まいこ(JJOSDQ)のミニコンサートも開催されました。この様子は FM ばるるんにより収録されました。インターネットによる放送が行われますので、ぜひお聞き願いたいと思います。

第 14 回西日本ハムフェアには、もちろん JAG も出展しました。天領日田アワードや JI6ILI さんが集めたアワード展示なども行われました。JAG ブース前では、アイボール会も開催されました。

関東や関西でも JAG ブースが設置されていますが、西日本の場合は多くのアワードや QSL カードが展示され賑わいを見せています。

ブースの前で記念写真の撮影を行いました。が、来場者の JAG メンバーが全員揃うことがなかなか困難で、一部の方々の記念撮影に終わりました。(残念)

今回の西日本ハムフェアには、JARL 会長・副会長並びに地方本部長の顔ぶれが見えられました。JARD から会長や職員が来場されました。

JAG 役員が一人も顔を見せないハムフェアをみて、JAG の発展は期待できないという印象を受けました。

